



2023年6月30日
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズII

玄関に飾ってある、大きな笹飾り。もう、ご覧になりましたか？

ハサミを上手にを使って、力を合わせて作った笹は、子どもたちの力作です。笹飾りも、折り紙とハサミを利用して作ってみました。

また、文字に興味、関心をもち友だちと教え合いながら短冊にそれぞれの願い事を書きました。

7月7日には、七夕集会も行われる予定です。七夕はもともと中国の行事が奈良時代に伝わったものが始まりだそうです。

織り姫と彦星が一年に一度、7月7日に天の川を超えて出会うことができるという日。曇り空となってしまうことが多い七夕ですが、

今年は織り姫と彦星が会う事が出来るのでしょうか。子どもたちと一緒に、空を見上げながらプラネタリウムでみた星空の話もしてみてくださいね。



今月のねらい

☆暑い時期に生活の仕方が分かり、健康で快適に過ごす。

☆自分の考えや気持ちを伝えながら、みんなで遊びを進めていく。

☆友だちと一緒に工夫しながら、夏の遊びを楽しむ。



お礼

子どもたちが楽しみにしていた、プラネタリウム鑑賞会、薄暗い中夜空を見上げ沢山の星を眺めました。事前に自分の星座を調べていましたが、見つけることが出来たのでしょうか？

また、朝の忙しい時間にもかかわらず子どもたちがリクエストしたお弁当を作って下さり有難うございました。「おいしいね！」と満足そうでしたよ



☆おねがい☆



●水遊びの日は毎朝の検温と可否の記入も忘れずをお願いします。

●持ち物に名前のないもの、消えかかってしまっているものが見られます。もう一度確認をお願いします

「キュウリ、おいしいね！」



ミニミニ菜園で育てたキュウリを、3本収穫しました。すごく大きなキュウリにびっくりです。1本は厨房に調理していただき、2本はスタンプを楽しみました。おいしいキュウリに子どもたちの笑顔で一杯でしたよ。